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　　□记者 仪博文 报道
　　本报4月15日讯 今天下午，工
委（区委）理论学习中心组进行集体
学习研讨，深入学习贯彻习近平生态
文明思想，学习领会全国、全省生态
环境保护大会精神，围绕“深入学习
习近平生态文明思想”主题开展研讨
交流。
　　西海岸新区工委书记、区委书记
孙永红主持会议并讲话，高善武和中
心组成员等参加。
　　会上，高德绪、夏鹏、曹伟、张连杰
作了发言，周诚提交书面发言。大家一
致认为，党的十八大以来，以习近平同
志为核心的党中央从中华民族永续发
展的高度出发，大力推动生态文明理

论创新、实践创新、制度创新，形成了
习近平生态文明思想，为新时代生态
文明建设提供了根本遵循和行动指
南。我们要牢固树立和践行绿水青山
就是金山银山的理念，以更高站位、更
大力度、更实作风建设美丽新区，持续
深化行动实践，坚定不移走好以生态
优先、绿色发展为导向的高质量发展
新路子，以高品质生态环境支撑高质
量发展，奋力谱写人与自然和谐共生
的现代化西海岸新篇章。
　　会议强调，要深刻把握习近平生
态文明思想的丰富内涵，深刻把握

“四个重大转变”“五个重大关系”“六
项重大任务”和“一项重大要求”，以
实际行动坚定拥护“两个确立”、坚决

做到“两个维护”。要以高度的政治自
觉抓好省环保督察迎检整改工作，突
出系统治理、源头治理，通过解决一
批突出问题、查处一批典型案件、补
齐一批问题短板、健全一批长效机
制，坚决扛牢生态环境保护政治责
任，切实守住生态底线。要加快打造
绿色低碳高质量发展城市新标杆，高
水平推进气候投融资试点工作，打造
城市气候投融资新模式。要打造海洋
碳汇新区样板，在国家“双碳”战略大
局中展现新区担当。要加快推动发展
方式绿色低碳转型，完善支持绿色发
展的财税、金融、投资、价格政策和标
准体系，让高质量发展的底色更亮、
成色更足。
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　　高效便捷的交通
路网和完善先进的市
政设施，是实现区域高
质量发展的重要保障。
近年来，区人大常委会
聚焦“断头路”贯通工
作 ，持 续 跟 踪 监 督 问
效，推动沿风河快速路
东延工程顺利开工，让

“断头路”变“幸福路”。
　　时间回溯至2019
年，那时，风河快速路
通车，成为西海岸新区
首条快速路，也是重要
的东西向干道。快速路
自 青 连 铁 路 西 客 站、
G15高速路铁山出口
起，向东延伸至风河小
学 北 侧 ，沿 线 与 海 西
路、嘉富路、珠山南路、
琅琊台路、大珠山路等
5条道路相交。
　　风河快速路在风
河小学北侧与南北走
向 的 圣 元 路 相 交 ，但
是，圣元路为双向4车
道，与风河快速路双向
6车道连接形成瓶颈，
经常形成交通堵塞。
　　除了交通堵塞，交
通安全也成了群众担
心的问题。“风河快速
路临近风河小学西大
门，在市民上下班和学生上学放学的
时段，车流量很大，路段拥堵严重，带
来了极大的安全隐患。”住在风河小学
附近的市民张女士说道。
　　2022年6月，在隐珠街道双珠路社
区代表工作站组织的“代表接待日”活
动中，众多市民踊跃提出意见建议，认
为风河快速路需要向东延伸，和两座
风河桥连通，这样就能极大缓解海王
路和大珠山路的交通压力。
　　区人大常委会结合“代表接待日”
活动汇总的问题，以及“导航进站、智
链万家”系统收集的群众意见，组建由
专家、代表、市民组成的工作项目团
队，开展蹲点式、解剖式调研，实地察
看风河快速路东段现状，听取海洋高
新区、区建筑工务中心、（下转第二版）

　　□记者 仪博文 报道
　　本报4月15日讯 今天下午，工
委（区委）党的建设工作领导小组（扩
大）会议召开，认真贯彻落实中央党
的建设工作领导小组会议和省委、市
委常委会会议暨党的建设工作领导
小组会议要求，审议有关文件，研究
部署全区党纪学习教育工作。
　　西海岸新区工委书记、区委书
记、工委（区委）党的建设工作领导小
组组长孙永红主持会议并讲话。西海
岸新区工委副书记、青岛自贸片区管
委主任高善武列席会议。
　　会议听取了工委组织部关于中央
和省委、市委党纪学习教育部署要求及
我区党纪学习教育总体安排的汇报。
　　会议指出，开展党纪学习教育，

是以习近平同志为核心的党中央为
加强党的纪律建设、推动全面从严治
党向纵深发展作出的重要举措，是党
的政治生活中的一件大事。全区各级
党组织和广大党员要深刻认识开展
党纪学习教育的重要意义，深入学习
贯彻习近平总书记关于党纪学习教
育的重要讲话和重要指示精神，切实
把思想和行动统一到党中央决策部
署上来，按照省委、市委工作要求，不
折不扣抓好全区党纪学习教育，以实
际行动坚定拥护“两个确立”、坚决做
到“两个维护”。
  会议强调，要深刻认识开展党纪
学习教育是维护党的团结统一、确保
令行禁止的必然要求，是落实全面从
严治党要求、提升党员纪律自觉的迫

切需要，是提振干事创业精气神、激
励干部担当作为的重要保证。要把学
习贯彻《中国共产党纪律处分条例》
作为学习重点，坚持个人自学与集中
学习相结合，全面系统学、原原本本
学、扎扎实实学，加强解读和培训工
作，做到学纪、知纪、明纪、守纪。要强
化警示震慑、开展警示教育，紧密联
系实际，教育引导广大党员干部深入
检视问题和不足，经常自省自查自
纠，不断增强政治定力、纪律定力、道
德定力、抵腐定力，始终做到忠诚干
净担当。要强化组织领导，高标准高
质量推进党纪学习教育，压紧压实责
任，加强宣传引导，力戒形式主义，为
建设新时代社会主义现代化示范引
领区提供坚强纪律保障。

﹃
快
速
路
东
延
﹄背
后
的
人
大
力
量

区
人
大
常
委
会
持
续
跟
踪
监
督
问
效
推
动
沿
风
河
快
速
路
东
延
工
程
顺
利
开
工

工委（区委）党的建设工作领导小组（扩大）会议召开

高标准高质量推进党纪学习教育
孙永红主持并讲话 高善武列席

 ◆新区今年计划推进总投资约27
亿元的34个公园城市建设项目
 ◆新区镇街深入推进微更新，不断
提升人居环境和群众生活品质

城市更新建设
添彩美好生活
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